
8 Pièces

282 m²

Réf. 84663680

1 490 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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Proche  du  village  de  Rognes,  au  calme  et  dans  un  écrin  de  verdure,

belle  propriété  en pierre  de 282 m2 et  son parc paysager  de près de

7000 m² entièrement clos.Cette charmante propriété familiale rénovée il

y  a  une  dizaine  d'années,  offre  des  volumes  généreux.  Lumineuse  et

fonctionnelle, elle est répartie sur 3 niveaux.Le rez-de-jardin distribue un

bel  espace  de  vie  donnant  accès  à  plusieurs  terrasses  dont  une

terrasse  couverte  de  50  m2,  un  salon  détente/salle  à  manger,  une

cuisine  équipée  avec  plafond  cathédrale,  un  cellier,  un  grand  séjour

avec cheminée ainsi qu'une suite parentale avec ...

This  bright  282 sqm stone-built  property  set  in  about  7000 sqm of  peaceful  and

entirely  enclosed  grounds  was  renovated  throughout  about  10  years  ago.The

garden  level  includes  a  spacious  living/reception  room  opening  onto  several

terraces (one 50 sqm and covered), a sitting/dining room, an equipped kitchen with

a soaring ceiling, a second sitting room with a fireplace, and a master suite with a

bathroom  and  dressing  room.Upstairs  are  a  spacious  suite,  a  study/workshop  or

possible  bedroom,  and  a  well-being  area  with  a  sauna.Two  further  bedrooms,  a

shower room and a little sitting room are on ...

DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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